



Mouvement International pour les Réparations
GUADELOUPE

COMMUNIQUE DE PRESSE

Une fois de plus, une fois de trop

L'état criminel français fait preuve de barbarie en Martinique !

Le peuple de Martinique debout contre l'injustice économique est réprimé et violenté. Ce combat est, quoi qu'il en soit, un combat contre le colonialisme duquel il découle.

Le MIR Guadeloupe exprime sa solidarité indéfectible au peuple Martiniquais.

Condamne avec force la brutalité exercée contre le peuple Martiniquais.

Exige la libération de tous les prisonniers, combattants contre l'exploitation outrancière, notamment ceux déportés en Guadeloupe ce jour.

Est-ce le scénario des "Grands Frères" qui se rejoue ? Rien ne serait étonnant, la suprématie blanche nous a déjà prouvé sa féroceité.

Le MIR Guadeloupe appelle le peuple guadeloupéen à soutenir de toutes ses forces le peuple martiniquais debout contre l'injustice et contre l'état criminel français.

A une pensée particulière, pour nos frères en Kanaky, qui subissent la barbarie sanguinaire de l'état criminel français.

Exhorté l'état français à reconnaître l'élan de liberté et l'exigence du droit à l'auto-détermination émanant de toutes les dernières colonies françaises.

ABAS l'exploitation en Martinique !

ABAS l'exploitation en Guadeloupe !

Vives la libération et la pleine souveraineté de toutes les dernières colonies françaises.

•

Jozé BWAKANPECH

Président du MIR Gwadloup

Contact : 0690 955 388